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« Il sottoscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro d^lle finanze per sapere come e 
quando in tenda migliorare le condizioni 
economiche dei ricevitori del registro nel-
l ' interesse loro e pel buon andamento del-
l 'amministrazione. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Bel t rami ». 
« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici sulla urgenza 
di procedere al l 'approvazione del proget to 
definitivo, e, conseguentemente , a l l 'appal to 
del t ronco della s t rada Serracapriola-Ururi 
che si svolge in provincia di Campobasso, 
essendo s ta te già bandi te le aste per l 'ap-
palto dell 'al tro t ronco stradale che si svolge 
in provincia di Poggia . (L'interrogante chie-
de la risposta scritta). 

« Magliano ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici, sulla opportu-
nità di disporre con la maggiore sollecitu-
dine che sieno compilat i i progetti pei ponti 
sul For tore e sul Cervaro in conformità dei 
voti del Consiglio provinciale di Campo-
basso. (L ' interrogante chiede la risposta 
scritta). , « Magliano ». 

« Il sottoscri t to chiede d ' in ter rogare il 
ministro dei lavori pubblici, sulla necessità 
di approvare con urgenza le modificazioni 
proposte al t racciato della s t rada Colle-
tor to-S. Giuliano di Puglia in conformi tà 
dei voti del Consiglio provinciale di Cam-
pobasso e del Consiglio comunale di San 
Giuliano di Puglia. Con le proget ta te mo-
dificazioni sarà r i sanato l ' ab i ta to di San 
Giuliano di Pagl ia senza superare la spesa 
prevent iva ta per la s t rada Col le tor to-San 
Giuliano, per la quale si realizzò un gran-
dissimo ribasso nell 'appalto dei lavori. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Magliano ». 
P R E S I D E N T E . Le interrogazioni testé 

let te sa ranno inscrit te nell 'ordine del giorno, 
t rasmet tendos i ai ministri competent i quelle 
per le quali si chiede la risposta scri t ta. 

Sull'ordine del « i o n i o . 

P R E S I D E N T E . Domani , in principio di 
seduta , secondo la proposta f a t t a ieri dal-
l 'onorevole presidente del Consiglio, deb-
bono discutersi i seguenti disegni di legge: 

Convenzione per la costruzione delle cli-
niche e il r iordinamento edilizio dell'ospe-
dale, per provvedere al completo e defini-
t ivo asset to edilizio della regia Universi tà di 
Pisa (1150). 

Convenzione per l 'assetto edilizio della 
regia Universi tà di Genova (1151). 

Erogazione delle somme offerte dalla 
Nazione per 1' incremento della fiotta aerea 
(1159). 

Provvediment i relat ivi a militari di t rup-
pa in posizioni speciali (1168). 

Non mi sembra però possibile discutere 
domani stesso i due disegni di legge per 
l 'assetto edilizio delle Universi tà di Pisa e 
Genova, nonché quello sulla flotta aerea, 
se vogliamo r imaner fermi nel proposito 
da t u t t i manifestato di ul t imare domani la 
discussione e votare defini t ivamente il di-
segno di legge per la pubblicazione del nuo-
vo Codice di procedura penale. 

Bisognerebbe dunque, a parer mio, r imet-
tere a martedì la discussione di questi tre di-
segni di legge; a l t r iment i dovremmo diffe-
rire forza tamente la votazione sul Codice, 
anche perchè (e ciò è ben noto alla Ca-
mera) molti colleghi al sabato sera, quando 
è una cert 'ora, hanno l 'abi tudine di an-
darsene. 

CAVAGNARI. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
CAVAGNARI . Inscrizioni sul p roge t to 

I per la convenzione relat iva al l 'Universi tà 
di Pisa non ne esistono! E per quello rela-
tivo a Genova siamo inscritti in due, se non 
erro. In sostanza, non si t r a t t a che di rin-
graziare il Governo per aver pt esentato il 
disegno di legge 

P R E S I D E N T E . Ma allora gli pot rebbe 
mandare un semplice biglietto di visita ! 
(Viva ilarità). 

CAVAGNARI. Ma si t r a t t a di cosa ve-
ramente urgente. 

P R E S I D E N T E . Lo so che è u rgen te ; 
ma si t r a t t a anche di approvare una conven-
zione. Ora ella m' insegna che non si può 
cambiare una convenzione senza che vi sia 
l 'a l t ra pa r t e !... 

CAVAGNARI. Siamo d'accordo, siamo 
d 'accordo !.. Appun to per questo... 

CANEPA. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facol tà . 
C A N E P A . Eaccio vivissima istanza che 

questo disegno di legge sia inscri t to nel-
l 'ordine del giorno di domani come eravamo 
d'accordo, perchè esso deve essere ancora 
approvato dal Senato, e un ulteriore ritardo, 
che potrebbe far perdere ^ei mesi, sarebbe 


